



## Postulación de Xóchitl Gálvez por el Frente, "crónica de una candidatura simulada": Mier



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, calificó de “crónica de una candidatura simulada” la postulación de Xóchitl Gálvez como abanderada presidencial del Frente Opositor.

“Miren, yo respeto la vida interna de los otros partidos y frentes, pero con una, digamos, opinión objetiva, podemos decir que es crónica de una candidatura simulada, anticipada o anunciada. Fue la crónica, fue el epílogo de una comedia que empezó hace unos meses y que sabíamos cuál era su final”, afirmó.

Soslayó, además, la competitividad de la senadora rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

En conferencia de prensa durante la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Mier descartó una desbandada de su facción legislativa después de que se den a conocer los resultados de la encuesta para definir a su candidato a la Presidencia de la República.

Reconoció, sin embargo, que los llamados a la unidad nunca sobran en medio de la efervescencia política.

“Mis compañeras y mis compañeros, en la intensidad de la disputa por definir quién va a ser el coordinador nacional para la Defensa de la Cuarta Transformación también tienen la madurez, la inteligencia política para diferenciar lo que es la arena por la disputa legítima de encabezar la coordinación de la defensa y lo que es el trabajo legislativo”, señaló.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/postulacion-de-xochitl-galvez-cronica-de-una-muerte-simulada-mier>